

DÉCLARATION UE DE CONFORMITÉ

Nous : NUM'AXES - Z.A.C. des Aulnaies – 745 rue de la Bergeresse – C.S. 30157 - 45161 OLIVET CEDEX - FRANCE

La présente déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant.

Objet de la déclaration : Jumelles de vision nocturne VIS1056



L'objet de la déclaration décrit ci-dessus est conforme à la législation d'harmonisation de l'Union applicable.



Références des normes harmonisées pertinentes appliquées ou des autres spécifications techniques par rapport auxquelles la conformité est déclarée :

EN 62368-1 : 2014 + A11 : 2017

RoHS 2011/65/EU

EMC 2014/30/EU : EN 55032 : 2015 + A11 : 2020, EN 55035 : 2017 + A11 : 2020, EN IEC

61000-3-2 : 2019, EN 61000-3-3 : 2013 + A1 : 2019

Le soussigné déclare par la présente que le matériel est conforme aux directives et normes susmentionnées.

Olivet (France),
Avril 2022

Pascal GOUACHE
Président / C.E.O.



EU DECLARATION OF CONFORMITY

We: NUM'AXES - Z.A.C. des Aulnaies – 745 rue de la Bergeresse – C.S. 30157 -
45161 OLIVET CEDEX - FRANCE

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the
manufacturer.

Object of the declaration: Digital night vision binoculars VIS1056



The object of the declaration described above is in conformity with the relevant
Union harmonization legislation.



References to the relevant harmonized standards used or references to the
other technical specifications in relation to which conformity is declared:

EN 62368-1: 2014 + A11: 2017

RoHS 2011/65/EU

EMC 2014/30/EU: EN 55032: 2015 + A11: 2020, EN 55035: 2017 + A11: 2020, EN IEC 61000-
3-2: 2019, EN 61000-3-3: 2013 + A1: 2019

The undersigned hereby declares that the material conforms to the
aforementioned directives and standards.

Olivet (France),
Avril 2022

Pascal GOUACHE
C.E.O.

